



La réception à l'hôtel de ville a permis au groupe franco-allemand et aux représentants de la municipalité de procéder à un large échange de vues sur les relations d'amitié et de coopération entre les deux villes.

En conclusion : l'expérience est positive. Les élèves ont gagné en motivations pour l'apprentissage et le perfectionnement de la langue étrangère. Ils ont appris à connaître des modes de vie différents de ceux auxquels ils sont habitués.

Il semble que l'âge des élèves et le nombre de leurs années d'études de la langue étrangère soient très favorables à un séjour de ce type.